

# Infomaterial für die Öffentlichkeitsarbeit der FF Stellau (OD)



Bild 1



Bild 2

## Öffentlichkeitsarbeit und Mitgliederwerbung der FF Stellau

Große Freude herrscht bei der FF Stellau (Gemeinde Barsbüttel – Kreis Stormarn). Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden den Mitgliedern und Gästen die neue Ausstattung für die Öffentlichkeitsarbeit und Mitgliederwerbung vorgestellt.

Mit dieser Grundausrüstung soll die FF Stellau in die Lage versetzt werden, sich nach dem Anbau einer zusätzlichen Fahrzeughalle und deutlich vergrößerten Umkleidekabinen ab Mitte 2019 bestmöglich in der Öffentlichkeit präsentieren zu können und Mitgliederwerbung zu betreiben.

Nachdem im Sommer 2018 ein Konzept zur Mitgliederwerbung erstellt wurde, konnten mehrere potenziellen Spender und Förderer angeschrieben werden. Neben der Lotto-Förderung des LfV SH (Bild 1) erhielt die FF Stellau auch ein 3x3m Pavillon (Bild 2) aus Mitteln des Lotterie-Sparens von der Hamburger Sparkasse gespendet.

Nun stehen neben dem Pavillon eine Bauzaunplane, eine PVZ-Plane, 2 RollUp-Displays und eine Promo-Theke sowie 2 Plakataufsteller (A1) zur Verfügung

Die Bauzaunplane „Wir brauchen Dich“ schmückt auch schon während der Baumaßnahme am Gerätehaus die Baustellenabsicherung und macht auf das Thema aufmerksam.

Als nächstes stehen in diesem Jahr die Überarbeitung der Homepage und die Durchführung der Öffentlichkeitsarbeit auf der Agenda.

Wir danken dem LfV SH –insbesondere Holger Bauer- und dem a.vehrs Designstudio für die Unterstützung!